

女子バスケット部☆九州大会派遣決定（第3位）

年明け早々、県バスケットボール小橋川杯が開催され、我が小祿高校男女バスケット部が出場し、女子バスケット部が堂々3位となりました。女子は持ち前の機動力を



島袋綾音さんの
バネのあるシュート

を生かし、着実に勝ち進んでいきます。迎えたリーグ戦初戦西原高校。新人戦では破った相手。2年1組キャプテンの屋富祖萌希

さんを中心に2年7組平良結さん、2年1組島袋綾音さん等の早い攻撃で相手ゴールに攻め込み

ます。一進一退の攻防の続く中、第4Q終了間際までもつれる試合となりましたが、一步届かず悔しい結果となりました。続く相手は王者石川。長身の留学生をうまく押さえ込みますが、その他の選手の3点シュートが炸裂し、苦しい展開となりました。続く具志川高校には勝利し、見事3位となりました。2月には九州大会が行われます。「祿高プライド」を九州に見せつけて欲しいと思います😊



池城美緒さんの
レイアップシュート

男子バスケット部！次回は頂点めざして！



試合前に士気を高める
男子バスケット部のみなさん

男子バスケット部は準々決勝、宜野湾高校と対戦しました。相手チームの3点シュートが思い通りに入る中、我が小祿高校はなかなかシュートが入りません。キャプテン2年2組内間拓弥君

や伊野波盛尋君、2年5組照喜名朝陽君等の活躍により、粘り強く食らいついていきます。試合終了間際に全力ディフェンスが功を奏し、凄まじい追い上げを見せますが、一步届かず。

「次回は頂点めざします」 by 安良城😊



内間拓弥君の
レイアップシュート

黄金言葉カレンダー原画コンクール優秀賞 受賞者



鈴木さんの作品
「さあたああんだあぎい」

令和7年度版黄金言葉カレンダー原画コンクールにおいて本校2年9組の鈴木七夏海さんと1年9組川瀨碧さんが見事優秀賞を受賞しました。お二人は1月20日に県庁1階ホールで行われた表彰式に参加しました。



Droppen



川瀨さんの作品
「集中」